



Séjour à Lathus, jour 2

publié le 04/10/2022

Deuxième jour ensoleillé pour profiter pleinement des activités proposées.

Les journées sont denses, et la veillée s'est terminée par un travail collectif sur un blason de classe.

Dernières activités demain jusqu'à 14h avant de reprendre le bus pour Champdeniers.

Tout le monde va bien.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.